



ON VA GAGNER

Après l'allocution lunaire du président de la République mercredi dernier traitant entre autres les manifestants pacifiques de trumpistes, de bolsonaristes factieux, la rupture est définitivement consommée avec un pouvoir sourd et aveugle à la volonté du peuple.

Rappelons que le président de la République n'est pas élu de droit divin ! Surtout quand le pouvoir lui échoit dans les circonstances que l'on connaît, sans aucune adhésion ou illusion.

Traiter les victimes du chômage réduites au RSA de profiteurs qu'il faut remettre au travail, est ni plus ni moins une escalade dans la guerre sociale. Ce magnifique condensé de mépris et de méconnaissance des réalités du pays a conduit à l'ébullition sociale.

RÉFORME DES RETRAITES : MACRON S'EXPRIME !



Allan
BARIE

Le résultat est simple : 76 % des français-es n'ont pas été convaincu-es par E. Macron, 93 % des actifs et actives rejettent la réforme !

La colère n'est pas retombée et elle va encore s'exprimer ce lundi, ce mardi et les jours suivants, jusqu'au retrait du texte !

Mardi 28 mars :

- Nantes, 10h30, miroir d'eau
- Saint-Nazaire : 10h, place de l'Amérique latine
- Ancenis : 10h, rond-point Esso
- Châteaubriant : 10 h, mairie
- Clisson : 15h, parvis de la gare
- Rassemblement Savenay, 18 h, place de la gare
- Rassemblement Guérande (conf paysanne), 17h, Théâtre Athanor
- Rassemblement citoyen Sainte Pazanne, 14h, place de l'Église

RODOMONTADES

- "On va continuer à avancer à marche forcée", E.-

Macron.

- "Il y aura d'autres réformes impopulaires", O.Véran.
- "Nous avons fait ce que les Français attendaient de nous. C'est une victoire", E.Borne.
- "On utilisera peut-être à nouveau le 49.3", O.Dussopt.

Mardi et après, encore plus fort dans la rue pour faire entendre raison à ces forcenés radicalisés ! Jusqu'au retrait.

RÉPRESSION TOUS AZIMUTS

Depuis le passage en force du 49,3, la répression a pris son envol comme si la macronie voulait siffler la fin du match. La violence est montée d'un coup dans les manifestations jusqu'alors très pacifiques et ce n'est pas la colère des français-es qui explique totalement le phénomène.

Force est de constater que les bleus sont aussi beaucoup plus agressifs, n'hésitant pas comme jeudi dernier à scinder la manifestation nantaise en deux à coups de gaz lacrymogènes.

Les observateurs avertis ont aussi noté depuis plusieurs manifs que le dispositif policier est aux fraises ce qui pourrait expliquer **la nervosité et le lancer de gaz intempestifs**.

Toujours à Nantes jeudi dernier, un peloton d'une vingtaine de tortues ninjas s'est perdu au milieu de la foule des manifestants ! Plus loin, ce sont des camions de gendarmes mobiles qui finissent échoués au milieu du raz de marée populaire.

Plus grave, Darmanin a osé affirmer que les rassemblements non déclarés sont illégaux ! Ceci est faux mais correspond à une **volonté d'interdire tout rassemblement** à coups d'amendes illégales de 135 €, de confiscation de matériel (chasubles CGT vendredi soir à Bouffay) ou d'interpellations « préventives » ! La France file un mauvais coton et c'est le droit de manifester qui est menacé ! Sans parler du **matraquage jeudi de militant-es CGT nantais attablé-es en terrasse** d'un café.

Par ailleurs, Olivier Dussopt en tant que ministre du travail a sorti **une circulaire expliquant aux patrons comment licencier les syndicalistes grévistes !**

Et on pourrait revenir sur d'autres entraves au droit de grève comme **les réquisitions**, qui flirtent là aussi avec l'illégalité.

Le passage en force à l'assemblée n'est qu'un des multiples signes du raidissement autoritaire et liberticide d'un gouvernement aux abois.

C'est aussi **le signal que le pouvoir tremble et que l'on va gagner si on continue de pousser !**